

## Le Mal Est Fée - 1/2

**Le Mal Est Fée est un groupe qui débute et qui pourtant a fait plusieurs concerts notamment en Italie et sur quelques scènes de Paris. J'ai eu l'immense plaisir de les voir pour la première fois et de rencontrer le groupe. Je vous fais ainsi part de mes impressions sur ce groupe, certes qui n'est pas connu mais qui va très bientôt faire parler de lui.**

### Le Mal est Fée

Le groupe est tout aussi gentil que talentueux. Vous ne connaissez pas, c'est normal !! Ils ne sont connus que par les proches ou les fans de visual rock. Qu'est ce que le visual rock ? Je crois que je ne suis pas très bien placé pour définir ce style de musique mais je pense qu'en gros c'est du rock japonais. En fait, je connais le groupe grâce à quelques relations, c'est pourquoi j'en parle aujourd'hui, pour vous faire découvrir.

Tous les membres du groupe sont supers sympas !! J'ai passé une après-midi fantastique en leur compagnie ! Ils sont tous aussi gentils et marrants les uns que les autres. Ils ne sont que trois mais on s'amuse vraiment avec eux !! Il y a le chanteur, Christophe, le guitariste Christophe (et oui encore un !!) et le bassiste Nico. Il n'y a pas de batteur car aucun n'a su faire l'affaire.

Au début, il y avait Lan, je ne le connais pas mais je sais qu'il était très drôle, et très mature. Mais il a quitté le groupe, je ne sais pas pourquoi. Ensuite il y a eu un remplaçant mais c'était juste pour un concert donc les autres membres l'ont aussitôt viré car le courant ne passaient pas trop.

*Et en ce moment, ils sont à la recherche d'un bassiste, plutôt jeune, et qui aime le visual rock !! Il y a d'autres critères mais je ne fais pas partie du groupe !!*

Le groupe est franchement à voir sur scène !!

La musique est électrisante et l'ambiance euphorique ! J'ai déjà été à des concerts mais franchement c'était génial, je me suis bien défouler et éclater à celui-là !! C'était fantastique ! Les gens étaient tous très excités et ont mis une ambiance de fous !!

### Pourquoi vous ne connaissez pas le groupe ?

Plusieurs raisons :

1°/ Ils n'ont pas encore sorti d'album (ce qui ne devrait tarder puisqu'ils entrent dans le studio d'enregistrement à l'heure où j'écris l'article)

2°/ Ils n'ont fait que des minis-concerts dans des petites salles.

3°/ Mises à part leurs proches, ils ne comptent pas beaucoup de fans car ils n'ont pas encore trouvés leur public (ce qui ne devrait tarder vu la qualité du groupe !!)

4°/ Ils n'ont pas trouvés leur public, le bouche à oreille fonctionne mais le groupe est encore trop récent, malgré tout, ils connaissent déjà la reconnaissance du public car partout où ils sont passés, ils ont été adorés, applaudis et redemandés !! Je compte sur vous pour en savoir plus sur le groupe et l'aimer comme moi je les adore !!

Le Mal Est Fée est un groupe où les origines musicales sont diverses. Je parlais de visual rock tout à l'heure

## Le Mal Est Fée - 2/2

mais il y a aussi beaucoup d'autres styles : entre rock/métal/visual. Ils ont leur propre style ce qui rend le groupe encore plus originale et génial.

Christophe, le chanteur, écrit les paroles et Christophe, le guitariste et Nico se mettent à la composition des mélodies. Elles touchent un large public et je les ai adorées, notamment "Bulles" et "Porcelaine".

Oh, il y en a plein d'autres mais celle si ont fait sensation dans la salle !!!

Je ne peux pas dire grand chose sur ce groupe car c'est à vous de le découvrir et vous verrez qu'il est formidable !!

Rien que les costumes sont formidables (et fais maison par les membres eux-mêmes !!).

Sur les photos, en rouge, Christophe (le chanteur), Christophe (le guitariste) et Nico (le bassiste). Lan était celui qui est en bleu.

Pour plus de renseignements :

[Cliquer ici pour accéder à leur site officiel](#)